¡MALVINAS SOMOS TODOS!

COMUNICADO 026.23

40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Tras casi 8 años de transitar la noche más horrenda de su historia, el 30 de octubre de 1983 la voluntad popular ungió a Raúl Alfonsín, para conducir los destinos de la Patria.

Aquella fue una jornada histórica, en la que los argentinos votando a sus candidatos preferidos, llenaron las urnas de ilusión y esperanza. El anhelo de la restauración de la Democracia y la recuperación del Estado de Derecho, fueron los significantes que movilizaron a millones, en pos de sus ideas y anhelos.

A 40 años de aquellos hechos y ante la inminencia de una nueva ocasión de ejercer nuestro compromiso soberano, recordamos unas palabras del primer Presidente de la nueva Democracia:

"Fue muy alto el precio que pagamos por esta Democracia, como para ir detrás de algún mesianismo facilista".

Raúl Ricardo Alfonsín

COMISIÓN DIRECTIVA U.P.S.A.

Buenos Aires, 30 de octubre de 2023.-